

さあ来い除雪態勢は万全!



長木川に飛来する冬の使者「白鳥」の数も日増しになりました。いよいよ冬将軍の到来です。

市では、雪を克服し快適な市民生活を保つため、十
二月一日から来年三月三十日までの四ヶ月間、土木
課内に「除雪対策本部」を設置し、万全の態勢で除雪
作業を行います。

除雪計画路線

393キロ

冬期間における安全で快適な
道路交通を確保するため、この

冬、市が除雪する路線は、バス
路線、主要幹線道路を主体に国
道、県道との連絡路、通園・通
学路など市民生活に影響の大き
い路線が中心となります。

市道の除雪延長は、三六七・九
メートル。このほか私道二・五・
三・メートル、歩道一八・八・
メートルで、市道と私道とで三
九三・メートルにも及びます。

昨年より約一一・メートル長く
なりました。

除雪車両は、市保有のグレー
ダーや、ドーザー、ロータリーな
ど十二台のほか、民間からの借
り上げ車が七十七台で合計八十
九台が用意されています。これ
ら機械の機動力に併せ、除雪に
携わる各係員も、除雪区域のパ
トロール、気象情報の収集など、

降雪時には速やかに出動できる
よう、二十四時間態勢で除雪に

除雪には

市民の協力を

市では全力で除雪にあたりま

臨みます。

降雪10センチで

除雪車出動

除雪は、路上積雪量が十センメ
ートルを超えた場合に行います。

除雪計画路線三九三・メートル
のうち、交通量の多い幹線やバ
ス路線、通園・通学路など緊急
性の高いものから順次行います。

通常、除雪作業は午前三時ご
ろから始められ、通勤・通学等

への影響を考慮し、午前七時三
十分終了を目指して総力をあげて
進めますが、降雪状況によつて
は、昼夜を問わず行います。

国道・大館国道出張所

☎ 49-0321

県道・北秋田土木事務所

☎ 0186-62-3111

市道・除雪対策本部

☎ 49-3111(内線302-305)

朝10分早く家を出よう!

毎年冬になると、車のスリップなど雪のため起きた事故は、朝7時から8時30分ごろまでの出勤時間帯に集中しています。朝10分早く家を出ることによって時間のゆとりが心のゆとりにながります。冬は、朝10分早く家を出ることが事故を防ぐコツです。

すが、スムーズに除雪ができる
よう、各家庭では次のことにご
協力ください。

○屋根から降ろした雪、敷地内
だ。車の周囲に雪が残った
り、事故の原因となったりします。

○道路除雪後の自宅前の残雪は、
皆さんで片付けてください。

○木の枝、看板、ガスボンベ等
は道路外に寄せてください。

○積雪等の関係で、地域によつ
ては除雪作業が遅れる場合があ
りますのでご了承ください。

△除雪についての問い合わせ
は、昼夜を問わず行います。

ところが、その国連の中身を
知らないところに落とし穴があ
ります。国連の平和活動には、
調停や中立的な斡旋、軍事監視
団や平和維持軍の駐留などがあ
ります。いずれも国連安保理事
会決議のもと、事務総長の命令
指揮下に入ることが原則であります。

この指揮下に入ることを明確
にしないで議論をするから、国
連中心であるべきはずが独り歩
きをしてしまうのです。明石康
国連事務次長が言つております
た。「国連は中立ですから日本
の態度を批判はしませんが、国
連に対する正しい認識がなされ
ていないのではないか。」

戦争には否定あるのみです。
イラクは許されませんが、戦争
も否定します。したがつて、政
治的解決あるのみではないでし
ょうか。

市長メモ



No.43

あいの風と光